

数学通信

平成15年5月22日発行
No. 5
数学科：平澤 淳一

【緊張感を保て！ 1 - 6 諸君！！】

先週あたりから思うこととして「授業中の雰囲気」がだいぶ変わってきたなと感じる今日この頃です。授業開始チャイム後の空白の時間を勘違いしていませんか？準備をする時間のはずが、立ち歩いている人・関係ないことをしている人いませんか？っていうか昨日はいましたよね？あと授業中にも昨日は・・・(以下省略)

先生は正直言って一日一回(金曜以外)5階に来るのが楽しみです。「今日はどういう風に説明しようか?」「小テストプリントの問題はみんな解けるだろうか?」「誰から当てようかなあ?」などと毎日1-6の事は考えています。最初に言ったように3年担任だし3年数学がメインなので、みんなの十分なケアができていのかどうか自分自身不安にもなります。テスト前に勉強会なども開いてあげたい(時間があればね)

そのためには、みんながしっかりと授業を聞いてくれないと。「黒板を見る時間」「問題を解く時間」この指示は一日一回はすると思いますが、その時には集中ですよ。そうしないとわかるものもわからなくなるのです。絶対に。先生も授業がやりにくくなるし。

ガイダンス時の最低限の約束は守って欲しいのです！授業する先生と授業を受けるみんな。お互いのためにね。

【この2ヶ月はどうでした?】

高体連が終わり、6月になると「平常講習の開始」と「南陵で初めての定期考査」がある月になりますね。どのくらいの人が講習を受講するのだろうか?

3年生担当ということで、先生も毎週木曜の放課後は3年生の講習をやっています。「私大数学」という講義名で、道内私立大学の過去の入試問題を解くのが中心です。もちろん今現在のみんながチャレンジしても解くことのできる問題もあります。せっかくだから今度紹介しますね。今日も講習がありますので、興味のある人は特別にのぞいてもかまいませんよ(放課後 15:45~17:15 場所は3-2教室)

予告です

- ・来週は高体連引率のため、水・木・金授業なし!
- ・5/26(月)に問題集から宿題を出します!
- ・提出日は6/2(月)の朝、教官室提出BOXへ!